



みんなのひろば

今月の人

石川 美貴さん

ISHIKAWA MIKI
(白岩字柳内)

石川さんのご出身は福島市。ホルスタイングッズ集めが大好きという4人のお子さんを持つ元気なお母さんです。

「子どもたちには国境と宗教を越えた人として世界で活躍して欲しい」と語ります。

また、本宮と白沢地区が地域が一体化していく政策を望みますと話していました。



私の随想録

「家族をはじめみんなに感謝」

私が白沢に嫁いで12年。あっという間に時が過ぎて今をむかえてきたように感じます。農家の生まれでない私からすれば、見るもの聞くもの全てが新鮮で、同時に驚きの連続でした。

結婚前はアパレル関係の仕事をしていたので、自然を身近に感じ、その中で働く農業という仕事は、とてもやりがいのある魅力的な仕事だと思っていた。でも、農業のことを全然

知らない私に待っていたのは、自分の体力の無さでした。初めて田んぼの薬上げの時、一日で「何てしんどい仕事だろう」と感じ、次の日は体が痛くて辛かったことが忘れられません。

それでも今日まで仕事を続けてくるのができたのは、家族の温かい教えと支えがあるからだと思います。嫁ぎ先では酪農を営んでおり、私が初めに教えてもらった仕事は仔牛の世話でした。ミルクを飲ませるのにも色々コツがあるということをお義母さんから丁寧に教わりました。今もわからない事は何でも聞くようにしていますが、その私の質問や疑問に対して面倒がることなく、お義母さんをはじめ、年寄りおばあちゃんが教えてくれるのは大変ありがたいことです。なかなか田畑の仕事を覚えることができない私を家族みんなが支えてくれていることに心から感謝しています。また、知り合いになった地域の皆さんにも感謝しています。

◆ ◆ ◆
来月は、亀井さゆりさん（本宮字葎ヶ入）の予定です。



今回ご紹介するのは、『本宮サッカースポーツ少年団』です。団長の長山信一さんに紹介していただきます。

こどものひろば

「本宮サッカースポーツ少年団」

【登録者数】34名
【活動日および場所】
火曜日（午後7時～9時）総合体育館
土曜日（午前9時～11時30分）
運動公園グラウンド
【連絡先】長山信一 【電話・FAX】33-4190



本宮サッカースポーツ少年団は結成28年目を迎えました。団員は本宮小学校、本宮まゆみ小学校、五百川小学校の1年生から6年生までの34人です。

本宮市、地域の皆さま、OBの皆さま、現団員の保護者の皆さまの支援に感謝申し上げます。

現在、本宮市内では、サッカーができるスポーツ施設も充実してきました。高木の運動公園にあるグラウンドはサッカーコートが2面取れます。総合体育館ではフットサルの練習もできますし、フツ

活躍人訪問

interview No.05

地域の安全・安心のため 家庭での話し合いが大切です



▲趣味は園芸。花を見るのが好きで、人とのふれあいを大切に
する川名美代子さん（本宮字館町）。安達地方女性防火クラブ
連絡協議会会長も務める。

本宮市女性消防協力隊

隊長 川名美代子さん

◆隊の活動について

女性消防協力隊の一番の活動は、火災を出さないための啓蒙で、いわゆる予防消防がメインです。火災予防のためには日ごろ家庭での話し合いが重要です。その知識を習得してもらう事が隊の活動の中心です。

隊では視察研修をはじめ、消防団員とともに観閲式や出初め式に参加し、号令やきびきびとした動きを学びます。消防団員の方が1件でも出動が少なく

◆隊長として

るよう地域の安全と安心を守るのが私たちの務めです。

まず第一に仲良く活動したいと思えます。本宮地区隊と白沢地区隊は伝統的に活動内容が違います。お互いの良いところを取り入れて、同じレベルで活動したいと考えています。また、隊の伝統を継承していくため厳しくご指導いただいた歴代隊長に感謝すると同時に、その熱い思いを隊員に伝えることができればと考えています。

◆地域・家族への想い

自分たちの地域は自分たちで守るという意識を持っていただきたい。隊が活動していないと思っている方も少なくないので、隊に入り活動していただければ、見聞きしたものの、体験するもの全てに得るものが大きいことがわかると思えます。安全・安心は家族からの話し合いにあると思えます。

私は家族の支えがあつてここまでやってこれました。今は一人ですが、亡夫はじめ家族の理解があつて活動に専念することができました。本当に感謝しています。

トサル大会もできます。

本宮サッカースポーツ少年団の理念は「スポーツを通じて青少年の健全育成を目指す」「スポーツの好きな子どもを育てる」「大人は子どもを育てる」「大人は子どもを育てる」です。また、イベント参加として、全日本少年サッカー大会地区予選や文化堂スポーツ杯、県総体県北大会に参加しました。本宮サッカースポーツ少年団は、いつでも入団できますので、ぜひ練習日に見学に来てください。

なお、本宮サッカースポーツ少年団の詳細はホームページ（<http://motomiyall.web.fc2.com/>）をご覧ください。

「本宮サッカー」で検索もできます。



FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...



《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム：くにお
- ◆本名：柳原 邦男
- ◆出身：本宮字中條
- ◆趣味：ゴルフにおけるメンタルトレーニング

◆担当番組：生放送「グッドモーニングカフェ」（毎週木曜日担当 7時00分～）

◆リスナーに一言：充電が終了したので、6月からパーソナリティ復帰を果たしました。「高齢者に優しい番組」をお送りします。